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Спартакиада

Тихой сапой

В минувшие выходные прошла IV Спартакиада, организован�
ная Новосибирским областным комитетом КПРФ. Состоялась она
в самый разгар избирательной кампании по выборам депутатов
всех уровней местного самоуправления. Новосибирские комму�
нисты во главе со своим лидером Анатолием Локотем, возглавив�
шим список избирательного объединения, принимают в этом про�
цессе самое активное участие. Вот почему главным девизом
спартакиады стал лозунг «Мы в команде Локотя». 

Рывок перед выборами
П ОЛЯНА около посёлка Репьёво Тогучинского

района уже с вечера пятницы была заполнена
красными палатками. Коммунисты собрались

на традиционной летней спартакиаде на берегу ре%
ки Иня. В этом году в ней участвовали 9 команд,
представляющих райкомы города Новосибирска и
области.

На торжественной линейке, открывшей спартаки%
аду, спортсменов приветствовал мэр Новосибирска,
первый секретарь обкома КПРФ Анатолий Локоть.
Он отметил, что сегодняшнее мероприятие — это
рывок перед серьёзными выборами в Новосибир%
ской области. А. Локоть также подчеркнул, что
КПРФ поддерживает спортивные мероприятия и по
праву может считаться самой спортивной партией
региона. Удачи участникам также пожелал второй се%
кретарь Новосибирского обкома КПРФ Ренат Су%
лейманов.

Традиционно соревнования проходят по семи видам
спорта. Команды начали подготовку задолго до спарта%
киады: формировали состав, проводили тренировки.

В ходе борьбы каждый районный комитет старался
показать лучшие результаты. Первыми состязались в
эстафете легкоатлеты. Быстрее всех оказались комму%
нисты Октябрьского райкома, на втором месте — за%
ельцовцы, третье место заняли коммунисты Новоси%
бирского райкома.

После эстафеты начались командные игры — футбол
и волейбол. Октябрьский райком стал лучшим в волей%
боле, на втором месте Новосибирский райком, на тре%
тьем — Заельцовский райком.

Каждый год самые рьяные футболисты, члены
КПРФ, соревнуются между собой за звание лучшей ко%
манды. Представители КПРФ тесно дружат именно с
этим видом спорта. У новосибирских коммунистов су%
ществует своя команда по мини%футболу, кроме того,
недавно в партию вступил исполнительный директор
областной федерации футбола Сергей Мостовой.
Именно он стал одним из судей футбольных матчей. В
финал вышли три команды Железнодорожного, Заель%
цовского и Кировского райкомов. Болельщики стара%
лись поддержать своих любимых игроков. В итоге пер%
вое место занял Железнодорожный райком, второе —
заельцовцы, а третье — кировцы.

Казалось бы, такая лёгкая на первый взгляд игра —
настольный теннис — столкнула между собой комму%
нистов из всех 9 команд. В результате среди женщин
первыми стали коммунисты Октябрьского райкома,
вторыми — Заельцовского райкома, а третьими — Цен%
трального. В мужском турнире победили октябрьские

коммунисты, за ними на пьедестал встали товарищи из
Железнодорожного райкома, почётное третье место за%
няли заельцовцы.

В состязаниях по стрельбе из пневматической вин%
товки безоговорочная победа досталась первомайцам,
второе место — коммунистам Центрального райкома,
третье — заельцовцам.

Интеллектуальные виды спорта также традиционно
присутствуют в программе соревнований. С шахмата%
ми у новосибирских коммунистов давняя дружба: вто%
рой секретарь обкома КПРФ Ренат Сулейманов из го%
да в год выступает одним из организаторов турнира
«Шахматная королева». На спартакиаде лучшими
спортсменами признаны коммунисты Заельцовского
райкома, на втором месте — Новосибирского, а на тре%
тьем — Октябрьского райкома.

Самая ожесточённая борьба разгорелась на соревно%
вании по перетягиванию каната. Коммунист и канди%
дат в депутаты из Октябрьского райкома Дмитрий Ло%
быня, являющийся мастером спорта России по лёгкой
атлетике в толкании ядра, уже своим видом показал,
что настроен на победу. В итоге так и произошло: Ок%
тябрьский райком занял первое место, второе — Ново%
сибирский райком, а третье — Ленинский. Зрители
громко поддерживали своих фаворитов.

В рамках спартакиады между командами были также
проведены конкурсы на лучшее приготовление блюд,
оформление палаточного городка, выпуск стенгазеты и
номер художественной самодеятельности.

В воскресенье, 26 июля, были подведены итоги со%
стоявшихся состязаний, вручены призы и грамоты
победителям. Итак, «бронзу» увезла с собой команда
Новосибирского района, «серебро» — Заельцовского
и, наконец, «золото» — Октябрьского. Но и те, кто
остался без наград, были очень довольны участием в
спартакиаде.

— Нам важны не голы, очки, секунды в итоговой
таблице, — говорит секретарь Первомайского райкома
КПРФ Елена Влазнева. — Для наших комсомольцев
главное — сплочение, слаженная работа в команде, и
спорт для этого подходит как нельзя лучше.

Несмотря на то, что состязания завершились, их уча%
стники намерены продолжать бороться уже в другом,
более серьёзном состязании и не друг с другом, а с по%
литическими оппонентами КПРФ на предстоящих вы%
борах. «За команду Локотя!» — этот девиз остаётся по%
прежнему главным для коммунистов и их сторонников
из всех районов Новосибирска и области.

Любовь НАРЯДНОВА.

КАК РАССКАЗАЛА руко%
водитель пресс%службы
Томского обкома КПРФ

Мария Бойкова, первый раз
монумент стал жертвой ванда%
лизма в мае этого года. Комму%
нисты обратились к сыну архи%
тектора, создавшего памятник,
с просьбой провести реставра%
цию. Одновременно было под%
готовлено обращение в право%
охранительные органы. Пока
шло расследование, памятник
подвергся нападению снова. В
ночь на 20 июля группа подро%
стков забралась на обезглавлен%
ный монумент, чтобы сфото%
графироваться на его фоне.
Вроде бы, в отличие от Новоси%
бирска, где памятники Ленину
тоже несколько раз станови%

лись жертвами вандалов, здесь
политические мотивы так явно
не прослеживаются. Однако то,
что сделали подростки, пусть
даже без злого умысла, уже, по
мнению коммунистов, является
результатом большого провала
в патриотическом воспитании
подрастающего поколения.

— Молодёжи не прививает%
ся уважительное отношение к
памятникам истории и куль%
туры. Именно поэтому дан%
ный поступок останется без%
наказанным. И ведь всё начи%
нается с малого — так про%
комментировал ситуацию
первый секретарь Томского
обкома КПРФ Алексей Фёдо%
ров. — Здесь налицо недора%
ботка действующей власти, не

принимающей никаких мер
по защите монументов, стоя%
щих на территории поселе%
ния. Как администрация Мо%
ряковского Затона относится
к памятникам, так, соответст%
венно, к ним относится и ме%
стное население.

В других районах региона,
по словам руководителя
пресс%службы, ситуация более
позитивная: коммунисты вме%
сте с органами местной власти
и общественностью стараются
следить за сохранностью объ%
ектов культуры. А в селе Аси%
но недавно совместными уси%
лиями памятник был даже ре%
конструирован.

— Бережное отношение к
памятникам — это одна из
главных задач не только ком%
мунистов, но и просто граж%
дан страны, своей большой и
малой Родины, — считают в
обкоме КПРФ.

Евгения ГЛУШАКОВА.

Вандалы не унимаются
За последние несколько месяцев памятник Ле�

нину в селе Моряковский Затон Томской области
дважды подвергался нападению вандалов. Вос�
станавливать порушенное приходится томским
коммунистам и местной администрации.

Уважаемый Владимир Анатольевич!

От имени областного комитета КПРФ сердеч)
но поздравляем вас с днём рождения! Вы — при)
мер для подражания поколениям коммунистов
Новосибирска и области. Ваши принципиаль)
ность и последовательность в решении рабочих
вопросов, а в последние годы и в отстаивании
идеалов КПРФ, известны всем: и друзьям, и со)
перникам на политической арене. Консультатив)

ный совет, который вы возглавляете на протяже)
нии многих лет, не мог бы функционировать без
вашего политического опыта и житейской мудро)
сти. Ваши советы и рекомендации помогают
коммунистам Новосибирска идти вперёд, к но)
вым победам!

Владимир Анатольевич, желаем вам крепкого
сибирского здоровья и неиссякаемой энергии!

Новосибирский областной комитет КПРФ.

Поздравляем!
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ консультативного совета Новосибирского

обкома КПРФ Владимир Анатольевич Боков, старожил но%
восибирской политики, отметил 88%й день рождения. Ветеран
возглавлял Новосибирский облисполком, был народным депута%
том России, депутатом Государственной думы первого созыва, за%
щищал Коммунистическую партию в Конституционном суде, ак%
тивно участвовал в восстановлении КПРФ. Владимир Анатолье%
вич, бесспорно, был и является одним из самых авторитетных,
эффективных и «народных» политиков и руководителей Новоси%
бирской области, при котором она переживала бурное развитие.

ИДК стала собственником рубцов%
ской ТЭЦ, которая отапливает север%
ную и центральную части города, в
2012 году. В течение двух отопительных
сезонов города теплом не занималась.
Эти работы по договору аренды иму%
щества ТЭЦ осуществляло сначала му%
ниципальное предприятие «Рубцов%
ский тепловой комплекс», а после его
банкротства — МУП «Рубцовские теп%
ловые сети». Отопительный сезон
2014—2015 гг. был первым, который
ООО «ИДК» провело самостоятельно.
Опыт, как видим, невелик. К тому же
по вине ИДК в 2012 году две трети жи%
телей Рубцовска остались без горя%
чей воды и могли остаться без отопле%
ния. А причина была в том, что собст%
венник ТЭЦ отказался заключать дого%

вор аренды на старых условиях, а его
представитель (в качестве которого
тогда выступало московское ООО
«Инвестиционно%девелоперская ком%
пания») запросил за аренду ТЭЦ не%
оправданно высокую сумму — 8 млн.
рублей, хотя ранее сумма аренды со%
ставляла 300 тыс. рублей ежемесячно.
Только благодаря вмешательству крае%
вой администрации режим ЧС был
всё%таки снят.

Свежо в памяти рубцовчан, как 26
сентября, 16 октября и 24 ноября ми%
нувшего года жители северной и цен%
тральной частей города наблюдали в
своих кранах воду с примесью нефте%
продуктов, но внятного ответа о при%
чинах происшествия по сей день они
так и не получили. Как и не получили

гарантию того, что ООО «ИДК» не до%
пустит в будущем попадания в воду
веществ, не отвечающих требованиям
санитарных норм. Городская админи%
страция заняла в той ситуации пози%
цию наблюдателя. Видимо, благодаря
этому более чем двукратное превыше%
ние предельно допустимых концент%
раций нефтепродуктов в водопроводе
Рубцовска пока обошлось ООО «Ин%
вестиционно%девелоперская компа%
ния» штрафом размером всего 3 тыс.
рублей.

Наблюдается и информационная
атака на рубцовчан. Материалы заказ%
ного характера в СМИ, которые рас%
пространяет пресс%служба ООО
«ИДК», утверждают, что объединение
энергосистемы под руководством вы%

шеупомянутой компании получило
одобрение городских и краевых влас%
тей. Депутаты на последней сессии хо%
тели услышать от администрации ком%
ментарии по этому поводу, но ни от ко%
го из чиновников внятного ответа не
получили.

Пресс)служба Рубцовского горкома
КПРФ.

Кого «пригрела»
рубцовская ТЭЦ?

Профсоюзный
пикет

6 июля напротив
здания областной
прокуратуры состоял�
ся пикет, организо�
ванный новосибир�
ским профсоюзом ра�
ботников торговли,
общественного пита�
ния и предпринима�
тельства «Синдикат».

К АК РАССКАЗАЛ руково)
дитель профсоюза Юрий

Мазный, цель пикета — при)
влечь внимание правоохрани)
тельных органов к вопиющему
факту задержки заработной
платы магазином Panasonic,
находящимся в ТЦ «Роял
Парк», зарегистрированном на
«ИП Воронов».

— Магазин не платит зар)
плату члену нашего профсоюза
продавцу)консультанту Антону
Андропову. Работодатель недо)
бросовестный, на заседания су)
да не приходит, задолжал около
200 тысяч рублей, никакой ре)
акции на обращения в трудовую
инспекцию, прокуратуру, суд от
него не наблюдается. По на)
шим данным, директор магази)
на собирается переехать в дру)
гой регион, — заявил предста)
витель профсоюза.

Как сообщил Юрий Маз)
ный, в связи с кризисом проф)
союзу часто приходится стал)
киваться с нарушением прав
работников торговли — эта
сфера сильнее всего реагирует
на потрясения в экономике.

Иван СТАГИС.

Т ЕХНОПАРК имеет три
источника доходов: пер%
вый из них — это сдача в

аренду помещений, но так
как организация сдаёт поме%
щения по цене примерно на
треть ниже среднерыночной,
то здесь доходы невелики.
Второй источник доходов —
это организация форумов и
выставок и третий — услуги
заказчика%застройщика.

Депутат Законодательного
собрания Новосибирской об%
ласти Вадим Агеенко расска%
зал, что технопарк создавали
как некую структуру с госу%
дарственным участием, и,
действительно, государство
построило огромные помеще%
ния с большими площадями,
которые сдаются в аренду.

— Помещение построили и
сдаём его себе в убыток, раз%
ница гасится из бюджета, —
комментирует Вадим Агеен%
ко. — Почему так резко воз%
росли убытки, мне пока не%
понятно. Возможно, сильно
увеличились коммунальные
платежи или возросли нало%
ги, может быть, снизились
доходы от сервисных услуг.

Депутат выразил скепти%
ческое отношение к техно%
паркам: с одной стороны,
это помощь в развитии науки
и малого бизнеса, но, с дру%
гой стороны, наверное, всё
это можно было осуществить
без глобального строительст%
ва отдельных технопарков с
производственными площа%
дями.

— У нас есть государствен%
ная структура — Российская
академия наук, в Сибирском
отделении РАН работает
много профильных институ%

тов, у которых есть свои сво%
бодные площади. В прошлые
годы они заключали догово%
ры с предприятиями города,
на которых внедряли свои
разработки. Делом было за%
нято и СО РАН, и наши
предприятия имели работу.
Сейчас от академии отдели%
ли часть перспективных на%
учных разработок и пере%
дали их внедрение в частные
руки (малый и средний биз%
нес, которому создали льгот%
ные условия), которые полу%
чат на этом прибыль. Госу%
дарству достаются только
налоги в том случае, если
разработка будет удачной и
производство заработает. У

нас перед глазами примеры
деятельности другого техно%
парка, на котором уже не%
сколько лет пытаются произ%
водить литиевые батареи.

Толком там ничего не полу%
чается — производство то
сворачивают, то снова от%
крывают, инвесторы то про%
падают, то появляются сно%
ва. По другим резидентам
положение ещё хуже, когда
от них будет отдача, непо%
нятно. Эта ситуация напо%
минает мне сколковский на%
нопроект Чубайса: государ%
ственных затрат очень мно%
го, а отдачи ни для государ%
ства, ни для самой науки
почти нет — одни убытки и
злоупотребления, — считает
Вадим Агеенко. — Област%
ной бюджет вкладывает
деньги в эти технопарки, а
результата пока не видно.

По словам депутата, един%
ственным достижением мо%
жет являться разработка на%
нотрубок (об этом чаще всего
говорят). Но где они будут
применяться и в каких объё%
мах, пока непонятно. Пред%
лагается использовать эти
разработки в изготовлении
бронежилетов для охранных
структур и для армии.

— Премьер посоветовал
резидентам поучаствовать в
конкурсе на снаряжение бро%

нированных правительствен%
ных лимузинов — это, навер%
ное, в шутку. Но вот серьёз%
ных государственных зака%
зов, похоже, на эти разработ%
ки нет. Если технопарки бу%
дут работать так убыточно, то
у нас в бюджете появится
очередная чёрная дыра, но
ни наука, ни производство,
похоже, далеко не шагнут. А
если допустить, что нашими
коммерческими структурами
эти новые разработки могут
быть проданы за рубеж (для
внедрения и продвижения),
то ситуация будет ещё пе%
чальней.

Алина ПОЛЬНИКОВА.

Сумма убытков ОАО «Технопарк новосибирского Академго�
родка» возросла почти в 30 раз — с 2,3 млн. рублей в 2013 го�
ду до 67,53 млн. рублей в 2014�м. За период действия техно�
парка на него из федерального бюджета было выделено 2,2
млрд. рублей, из областного — 3,8 млрд. рублей, и частные
инвесторы вложили ещё около 4 млрд. рублей.

Технопарк
надежд

не оправдал

Администрация Рубцовска в ближайшее время может «дать до�
бро» на объединение всей энергосистемы города под руководст�
вом ООО «Инвестиционно�девелоперская компания».

Донести людям правду и голос труда
ВАЛТАЙСКОМ КРАЕ началось распростра%

нение по местным отделениям КПРФ све%
жих бюллетеней (так называемых спецвыпусков
газет) «Правды» и «Голоса труда», вышедших в
свет в начале июля. Всего коммунисты региона
доставят читателям 40 и 120 тысяч экземпляров
партийной периодики соответственно.

В «Правде» опубликованы молодёжная про%
грамма КПРФ, а также весомая статья о работе
фракции КПРФ в Государственной думе в пер%
вом полугодии, другие материалы.

Выпуск «Голоса труда» посвящён рабочему
классу, в нём содержатся обращение к трудя%

щимся Алтая и информационное сообщение о
создании «Рабочего союза», много внимания
уделено именно голосу трудящихся: о своём по%
ложении высказались десять рабочих и крестьян
из разных городов и районов края. Передовая
статья посвящена анализу двух разных десятиле%
тий развития Алтайского края — целинным го%
дам и настоящему периоду под руководством на%
значенного ровно 10 лет назад губернатора. Так%
же в номере опубликована Антикризисная про%
грамма КПРФ «в картинках».

Юрий КРАСИЛЬНИКОВ.


